

Oyonnax

# Soirée d'hommage à Jean-Marc Manducher



Judi 2 septembre à 18h.45 au stade Charles-Mathon à Oyonnax, lors de la réception de Colomiers, un hommage a été rendu à

Jean-Marc Manducher. Etaient présents Serge Blanco, Christophe Urios, Damien Abad, Thierry Emin, René Bouscatel, Alain Car-

ré, Jean Deguerry et Michel Perraud notamment. Jean-Marc Manducher est décédé le 30 avril 2020 après avoir contracté la

Arbent



Covid-19. Le club Oyonnaxien dont il était président de 1995 à 2015 lui a rendu hommage en compagnie de personnalités importantes du monde du rugby. Désormais l'espace VIP du stade de rugby Charles-Mathon porte le nom « Espace Jean-Marc Manducher ». Une plaque commémorative des présidents du club a également été posée.

C'était un bel hommage pour un homme qui restera pour toujours gravé dans les mémoires et les cœurs des Oyonnaxiens.

Photos B.P.



Arbent

## Cyclisme : Grand Prix de la ville d'Arbent

L'Espoir Cycliste d'Arbent Marchon organisait le dimanche 22 août le Grand Prix de la ville d'Arbent.

La journée commençait par une première épreuve ouverte aux coureurs cadets avec un départ à 14h. et une arrivée aux alentours de 15h.20 (25 tours de circuit de 2km soit 50 km).

Ensuite, avait lieu une 2e épreuve ouverte aux coureurs Pass-Cyclisme avec un départ à 16h. et une arrivée prévue à 17h.50 (36 tours de circuit de 2km soit 72km). L'épreuve était patronnée par la municipalité d'Arbent. Le circuit était entièrement plat sur la commune d'Arbent. Toute la journée le cuisinier Pierrot faisait déguster ses michons. Côté résul-



tats, chez les cadets Jean-Loup Fayolle s'est imposé et dans le Pass-Cyclisme Hugo Malfroy sort victorieux en catégorie P1/P2 et Thierry Roy remporte la catégorie P3/P4.

## «Vis ma Vie de Bûcheron», les forestiers ont donné rendez-vous au public



Dans l'Ain, pour la 2<sup>e</sup> année, de fin juillet à fin août 4 journées de visites de vrais chantiers forestiers avec des échanges avec les professionnels et professionnelles de la gestion et de l'exploitation forestières étaient destinées au grand public.

En effet, le jeudi 29 juillet à Lent, le vendredi 30 juillet au Plateau d'Hauteville, le jeudi 26 août à Bourg-en-Bresse et le vendredi 27 août à Arbent avaient lieu ces visites le matin et l'après-midi. Les visites étaient gratuites et organisées par FIBOIS 01 en partenariat avec l'Office National des Forêts, Le Centre Régional de la Propriété Forestière, l'association Forest'Ain, Les Sylviculteurs de Bresse Dombes Revermont, les Offices de Tourisme de Haut Bugey et de Bourg-en-Bresse avec le soutien du Département de l'Ain. Les inscriptions étaient obligatoires et 25 personnes étaient autorisées par visite.

Notre journal s'est rendu sur place le vendredi 27 août pour la visite du chantier forestier d'Arbent. Une vingtaine de personnes étaient présentes pour cette visite. Louis Breuil, technicien forestier de l'ONF sur le secteur assurait la visite. François Perrier entrepreneur de travaux forestiers Jurassiens de Longchaumois était égale-



ment présent puisqu'il est en charge du chantier forestier. M. Perrier travaille ici pour l'ONF. Ce chantier forestier concerne des coupes d'arbres dépérissants, du sapin séché ou de l'épicéa attaqué par des petits insectes (scolytes). Ce bois servira suivant la qualité en bois de chauffage, charpente résineuse, palette ou du bois broyé ou des granulés. Les visiteurs ont pu assister à l'abattage des arbres par deux bûcherons slovaques, travailleurs détachés à leur compte dans leur pays et au débardage. C'était aussi l'occasion pour les visiteurs d'échanger avec les professionnels autour des études menées en amont des chantiers forestiers concernant notamment la

replantation, la régénération naturelle et les techniques de bucheronnage. Mais également comment les bûcherons sont rémunérés et les détails concernant le cubage. Outre le fait d'assister à des démonstrations sur de vrais chantiers forestiers ces demi-journées étaient importantes car il est nécessaire de s'informer, de mieux comprendre la nature et les enjeux des interventions en forêt dans le cadre d'une gestion durable de cette dernière et plus particulièrement les métiers forestiers souvent décriés à tort pour de mauvaises raisons. C'était une demi-journée riche en renseignements que les visiteurs ont fortement apprécié.

Alex Maitret

